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COMMUNIQUE
Relatif aux assemblées générales des personnels enseignants et non enseignants

Le Recteur de l'Université de Dschang informe les membres de la
communauté universitake qu'il présidera les traditionnelles assemblées

générales des personnels enseignants et non enseignants selon le calendrier
ci-après :

o Lundi 04 octobre 2021, 10h, Amphi 1000. Assemblée génerale

des personnels enseignants

o Mercredi 06 octobre 202L, 10h, Amphi 1000. Assemblée
génerale des personnels non enseignants

Au regard des enjeux et de f importance des échanges, Monsieur le
Recteur invite tous les personnels enseignants et non enseignants à y
prendre personnellement et massivement part dans le strict respect des

mesures barrières./
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ANNOUNCEMENT
Relative to the Gmeral Assemblies of Teaching and Non-Teaching Staff

The Vice-chancellor of the University of Dschang informs members of
the university community that he will preside over ttre traditional general

assemblies of teachrng and non-teaching staff according to the following
calendar:

. Monday October 04 2021,10 am, Amphi 1000. General Assernbly

of teaching staff
o 'Wednesday October 06 2021,10 am, Amphi 1000. General Assembly

of non-teaching staff

Considering the stakes and importance of the discussions, the Vice-
chancellor invites all the teaching and non-teaching staff to personally and
massively paracipate in strict respect of protection measures./
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